

# *Maduro qualifie de véritables amis la Chine, la Russie, l'Iran et Cuba*

---



Caracas, 8 juin (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a fait l'éloge des aides humanitaires provenant de ses véritables amis pour lutter contre le Covid-19.

D'où vient l'aide humanitaire ? De la Chine, de la Russie, de l'Iran et de Cuba ; les véritables amis du Venezuela » a signalé Nicolás Maduro dans un discours diffusé par la télévision étatique.

Le chef d'état a rappelé que les États-Unis leur ont offert une aide de 20 millions de dollars mais que son pays n'a pas reçu un seule centime.

Maduro a fait ces déclarations après l'arrivée cette semaine au Venezuela de cargaisons de matériel médical, de médicaments et d'équipements de la Chine dans le cadre d'un accord commercial entre Caracas et Beijing pour se joindre aux efforts que déploie ce pays sud-américain pour contrôler la pandémie de Covid-19.

Le président vénézuélien a remercié spécialement l'aide humanitaire provenant du géant asiatique en disant que le Venezuela a de vrais amis dans le monde .

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/225066-maduro-qualifie-de-veritables-amis-la-chine-la-russie-liran-et-cuba>



**Radio Habana Cuba**